

Lancement du site internet « Logement adapté 84 »

« Logement adapté 84 » a pour vocation d'améliorer l'information et la gestion des attributions des logements dans le but de réduire la vacance.

Publié le 17 juin 2019

L'accès à un logement : un enjeu majeur pour les personnes en situation de handicap

Il constitue un élément déterminant de leur vie sociale et de leur insertion professionnelle. Le vieillissement de la population impose également de répondre au besoin croissant de logements adaptés aux personnes en perte d'autonomie. Cette difficulté à se loger révèle la difficile adéquation entre l'offre et la demande et les délais d'attente particulièrement longs pour obtenir un logement adapté dans le parc social.

Le Conseil départemental de Vaucluse et l'association Handitoit Provence proposent un site internet : « Logement adapté 84 ». Premier du genre, il regroupe plus efficacement les offres et les demandes de logements adaptés aux personnes à mobilité réduite, afin de réduire les temps d'obtention des appartements.

Aujourd'hui, une centaine de logements adaptés dans le Vaucluse ont déjà pu être identifiés, répartis sur le parc d'une dizaine de bailleurs sociaux, tous engagés par une convention signée avec le Conseil départemental de Vaucluse, à développer leur offre de logements locatifs pour les personnes en perte d'autonomie.

Lors de ce lancement, [Corinne Testud-Robert <http://www.vaucluse.fr/annuaire-des-elus-315/testud-robert-corinne-226.html?cHash=a180ec9b0b042c6fce8ae2c318ea2193>](http://www.vaucluse.fr/annuaire-des-elus-315/testud-robert-corinne-226.html?cHash=a180ec9b0b042c6fce8ae2c318ea2193), Vice-Présidente du Conseil départemental, Présidente de la Commission Habitat, Emploi, Insertion et Jeunesse a souligné que ce sujet « **fait partie de l'ADN du Département** ». L'occasion pour l'élue, accompagnée de [Suzanne Bouchet <http://www.vaucluse.fr/annuaire-des-elus-315/bouchet-suzanne-227.html?cHash=f1d4b6d58ead177e4a0dde8e68f94023>](http://www.vaucluse.fr/annuaire-des-elus-315/bouchet-suzanne-227.html?cHash=f1d4b6d58ead177e4a0dde8e68f94023), Vice-Présidente du Conseil départemental, Présidente de la Commission Solidarité et Handicap, de rappeler que l'implication du Conseil départemental va « **bien au-delà de ses obligations légales et s'appuie notamment sur la Maison départementale des personnes handicapées (MDPH) et sur la Direction départementale des personnes âgées et handicapées** ».

